

2019/6/23 ~6/29 相場見通し

品目		
鉢 花	鉢花	今週は梅雨の晴れ間に入り天候も安定していたので引き合いは強含みて推移した。ハイビスカス、デブラデニア、ポーチユラカなど夏の定番商品の売れ行きがよくなった。来週は暑さが厳しくなるようなので若干弱含みに振れる予想。しかしながら梅雨明けまではなんとか相場は出る見込み。積極的な出荷が望まれる。
	苗物	物量が減ったからか相場は安定してきた。サルビア類は量が減ってもやや厳しくトウガラシも高値は出づらい。花物はまあまあ流れている。本格的な暑さが来る前にどんどん売っていきたい。
観 葉	大鉢・中鉢	大鉢はヤシ類の動きが良い。マッサン尺@4000前後。パキラ・ポトス尺も売れているが注文は前年より少ない。
	小鉢	クロトン系も出荷が落ち着いてきた。ポトス・ヘデラ系統も流れているが出荷量は前年より少ない。モンステラ6寸の出荷は少なくなる。
	小鉢	多肉植物などは売れ行きは鈍い。ヘデラなども平均@50前後の動き。全体的に動きは鈍いが去年より動きはよい。
洋 蘭	コチョウラン	大輪はようやく長い低迷から脱しつつある。ミディーはお中元の動きがまだなのか、いまいち値段が上がってこない。
	その他	グラマトは問い合わせはあるが、まだ値段が回復してこない。デンファレは注文が少しずつ入ってきているが、セリはもうひとつ。
	総括	コチョウランの大輪の相場が持ち直してきたので、セリの流れは少しは良くなった。来週以降に法人関係の納品があるようなので、その流れにうまくのっていききたい。

販売状況コメント

梅雨ですが、過ごしやすい。昨年は猛暑だった。

花苗は入荷・単価とも安定。花鉢は、ハイビスカス・紫陽花が堅調な動きに。

観葉植物は、週頭に遠方商品が入荷予定。来場をお待ちしています。

洋らん、胡蝶蘭は大輪白の引き合いが強いと予想されます今月も3市頑張って販売して行きたいと思います!!

(株)フラワーオークションジャパン